

Unicef denuncia falta de acceso a educación de 18 millones de niños



N. Unidas, 1 sep (RHC) El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia, (Unicef) denunció que unos 18 millones de niños no reciben educación básica en 10 países afectados por crisis, entre los que destacan Liberia, Afganistán, Sudán, Sudán del Sur, Níger y Nigeria.

Un informe publicado este jueves por Unicef asegura que Liberia es el país con mayor proporción de niños afectados, con casi dos tercios de su población escolar sin asistir a la escuela.

Le siguen Sudán del Sur, con 59 por ciento de infantes que no reciben educación básica y con una de cada tres escuelas cerrada debido al conflicto armado.

Otros países afectados por las crisis, con incidencia en la falta de educación de los niños son Afganistán (46 por ciento), Sudán (45), Níger (38) y Nigeria (34), destaca hoy el sitio digital de la ONU.

El informe subraya que existe temor que la falta de educación haga perder habilidades a una generación entera de niños, que necesitarán para contribuir a las economías de sus países afectados por crisis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104381-unicef-denuncia-falta-de-acceso-a-educacion-de-18-millones-de-ninos>



Radio Habana Cuba